PRECIOS PARA LA SUSCRICION.

En Santander, un trimestre 10 reales. Ultramar y Extranjero, un año 100 PAGO ADELANTADO.

PERIÓDICO DE NOTICIAS, LITERARIO Y DE ANUNCIOS. Se publica los Lunes, Miércoles y Viernes.

DIRECTORES:

DON JOSÉ ANTONIO Y ALFREDO DEL RIO.

ADMINISTRADOR.

EL REDACTOR D. ADRIAN DEL RIO. 4,—ALAMEDA PRIMERA,—4.

Reclamos y anuncios á precios convencionales.

Comunicados de 2 á 20 reales linea.

Academia Franco-Española; véase la cuarta plana.

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS. GARANTIAS. CAPITAL SOCIAL

48.000.000 reales vellon efectivos.

PRIMAS Y RESERVAS: RVN. 106.319.768'47

Sub-directores en Santander: para incendios, y vida, Pedro del Hoyo; para marítimos Hijo de Porrúa y Compañía.

13, BLANCA 13, SANTANDER.

VÍLLA É HIJOS. 19, =Blanca=19,

-(=(«»)=)-

Además del buen surtido de escabeches los siguientes:

Rica Mortadela de Bolonia. Salchichones de Lyon y Vich. La especial morcilla de Candelario. La no menos exquisita longaniza elabo-

rada exprofeso para esta casa, en el mismo punto.

Lomos embutidos de Candelario. Chorizos de idem y de Bilbao. Los hay tambien en latas de á docena er

Manteca.

EN VINOS.

Generosos de todas clases. Licores de las mejores fábricas.

GRAN BAZAR

SAN FRANCISCO

JOSÉ UBIERNA,

FRENTE A LAIGLESIA. SANTANDER.

Cristalería, porcelana camas de hierro

de las mejores fábricas de Europa.

Paras y quinques de todas clases.

meria.

M.E.C.D. 2017

LA DESPEDIDA, MAZURKA PARA PIANO PORD. QUIRICO DE OBIETA

A 2 pesetas ejemplar.

rías de D. Julian Iglesias, San Francisco 25 y sombrereria del Sr. Campo, Plaza Vieja, esquina á la calle de la Blanca.

> VILLA DE MADRID. 12, BLANCA, 12. SANTANDER.

Objetos de fantasía y novedad, lam-muerte. pistería, camas y colchones á precios sumamente económicos.

SEMANA SANTA.

—: :(o): :—

LAS TINIEBLAS.

noche como en los otros dias del año. Este lo refieren. y conservas con que cuenta esta casa para na despues que se quita el sol. Un rito im- gunas veces se han dado estos ejemplos va y entona un cántico. la cuaresma, se han recibido para Pascuas portante y misterioso viene á confirmar es-por los Réyes, como para impedir la presta denominacion. Se pone en el santuario, cripcion del orgullo humano contra la práccerca del altar, un candelero triangular, so-tica del Redentor. bre el cual se colocan quince círios. Estos La Francia vió su piadoso rey Roberto; y Ha terminado sus trabajos el negociado cirios y los seis del altar son de cera amari-más tarde al incomparable San Luis, lavar lla, comoenel oficio de difuntos. Al finde cada con gusto los pies de los pobres. Santas extremidad superior del triángulo quedeen-enseñanza de Cristo. En fin el Pontífice Su-ses devengados. cendido. Durante el cántico Benedictus las premo da hoy mismo este ejemplo desde su seis velas que arden en el altar son apagadas palacio del Vaticano, y es repetido por sus de Agricultura se reunió el miércoles en el de la ceremonia toma la única vela que luce doce pobres se escogen para representar Legítimo de Liébana, Valdepeñas y Cla-que se repite despuesdel cántico. En segui-piés á 13 sacerdotes de 13 naciones diferenda esconde el cirio sin apagarlo detrás del tes. altar. Así permanece, léjos de las miradas Este uso ha sido de distinta manera incluida la oracion, se golpea en las sillas del Apostólico, teniendo en cuenta á San Ma-maiz y de otros cereales. coro hasta que el cirio escondido reaparece tías, que reemplazó al traidor Judas, y á y anuncia con su luz que el oficio de Tinie- San Pablo, que por una gracia especial lo ves Santo en las distintas iglesias de la

ceremonías.

Hijo de Dios ha sido eclipsado bajo las ig-vida de San Gregorio el Grande. nominias de su Pasion. Jesús era la «luz del Este ilustre Pontífice lavaba cada dia los designada para aquel acto religioso y el camundo», poderoso en obras y palabras, aco-piés á doce pobres, que despues sentaba á riz era de seguir lloviendo. gido antes por las aclamaciones del pueblo, su mesa. Cierto dia se presentó uno más y al presente despojado de sus grandezas, sin que nadie le hubiese visto entrar. Este Escopetas, rewolvers y artículos de caza «hombre de dolores, leproso, como dice personaje era un ángel que Dios envió para mente el magnifico Miserere del maestro Isaías, ó «gusano de la tierra, y no hom-testificar con su milagrosa presencia cuán Eslava. Cubiertos, cuchillería, bisuteríafina, lám-bre», segun el Rey Profeta. Todos se alejan agradable le era la caridad de Gregorio. Artículos de piel de Rusía. Gran surtido de albums para retratos, y perfuno casi general está figurado por el apagabien se llama Mandatum, comienza por la
Si el tiempo por la
Si el tiempo por la
Si el tiempo por la no casi general está figurado por el apaga-bien se llama Mandatum, comienza por la Si el tiempo no lo impide se verificará miento sucesivo de las velas. Entre tanto lectura del Evangelio de la Misa del Jueves esta tarde á la hora de costumbre la proce-

la luz despreciada de Cristo jamás se ex-Santo, concluido el cual se despoja el satingue, aunque no brilla más que entre cerdote de la capa pluvial, y se dirige á lasombras. Por esto se coloca el único cirio var los pies.

encendido un momento detrás del altar. Para expresar la sepultura de Jesús, se tiende el cirio, y la luz no se vé. Entonces perdido nada de su luz; cesa el ruido, y to-Santo. dos rinden homenaje al vencedor de la

EL LAVATORIO.

ve si es aficionada «á lavar los piés de los Jerusalen. Santos,» esto es de los fieles. Vemos, en En el altar el celebrante se despoja de la

guiendo á Benedicto XIV, aseguran que es diez de la noche llenos de fieles. Estamos en tiempo en que la gloria del preciso buscar su razon en un hecho de la

LA ADORACION DE LA CRUZ.

Esta devota adoracion al sagrado madero Puntos de venta: Tienda de objetos de un ruido confuso se escucha en el santua- que nos salvó, tuvo principio en el siglo escritorio de D. F. Fons, Ribera 9.— Sede-rio, á oscuras por la ausencia de aquella IV en Jerusalem. Se acababa de descubrir última antorcha. Este ruido, junto con las la verdadera Cruz por los desvelos de la 5_4 tinieblas, semeja las convulsiones de la na-emperatriz Santa Elena, y el pueblo fiel deturaleza en el instante en que el Salvador seaba ver de cuándo en cuándo este árbol espirando sobre la cruz, tembló la tierra, de vida, cuyo hallazgo llenó de gozo á la partiéronselas rocas y se abrieron los sepul- Iglesia entera. Al efecto, se mandó fuese cros. Pero luego el cirio aparece sin haber expuesto una vez al año en el Viérnes

> El anhelo de tomar parte en la dichosa comtemplacion llevababa multitud de peregrinos á Jerusalen en la Semana Santa. La piedad católica quiso disfrutar, al menos El origen del Cristianismo esta accion de por imitacion, de una ceremonia cuya reahumilde caridad era muy frecuente. S. Pa-lidad no estaba al alcance de la gran mablo, enumerando las cualidades de la viuda yoría, y hácia el siglo VII se pensó en recristiana, recomienda á Timoteo que obser-petir en todas las iglesias la ceremonia de

Dáse vulgarmente el nombre de Tinieblas efecto, esta piadosa práctica usada en tiem-casulla con el intento de aparecer más hual oficio de maitines y laudes de los tres po de los mártires, y más tarde en los milde á los ojos de Dios ultrajado por sus últimos dias de Semana Santa, por que es-siglos de paz. Las Actas de los Santos, las criaturas, y se vuelve al pueblo. El diácote oficio se celebraba en otro tiempo por la Homilias y los libros de los Santos Padres no toma la cruz; cubierta con un velo negro, y la deposita en sus manos. El celenombre le pertenece además por otro títu- Más adelante, resfriada la caridad, sólo brante, ayudado del diácono y subdiácono, lo, y es que comienza al amanecer v termi-se observaba esto en los monasterios. Al-desnuda la cruz un poco por lo alto, la ele-

SECCION DE NOTICIAS.

de corporaciones civiles de la direccion de la Deuda, encargado de emitir las inscripuno de los salmos ó cánticos se apaga uno; Princesas como Margarita de Escocia é Isa-dado, y por tanto las corporaciones interede modo que sólo el que está colocado en la bel de Hungria siguieron en este punto la sadas van á percibir enseguida los intere-

La seccion primera del Consejo superior tambien. Entónces el sacerdote encargado hermanos los Obispos en el Mundo entero: ministerio de Fomento, para ocuparse del dictamen emitido por una comision nombray la apoya en el altar miéntras la antifona los doce Apóstoles; mas el Papa lava los da al efecto, sobre validez de títulos de peritos agrícolas, expedidos por la escuela; y de una exposicion presentada al Consejo por el industrial de Sevilla Sr. Van-Montede todos, durante el Miserere y la oracion terpretado. Unos ven aquí la intencion de cer en aquella ciudad varias fábricas de para concluir que sigue á este salmo. Con-representar el número perfecto del colegio destilación de alcohóles procedentes del

unió Cristo á los Apóstoles escogidos ante-ciudad con la solemnidad debida, viéndose Expliquemos el sentido de estas diversas riormente. Otros con más fundamento, si-los templos durante todo el dia y hasta las

La procesion que debió salir de la parroquia de San Francisco no tuvo lugar á cau-

Durante los maitines casi todas las iglesias se encontraban llenas, principalmente

Hoy desde el amanecer ha sido tambien

sion del Santo Entierro que sale de San Francisco.

Ayer se destrozó pos dedos con la rueda dentada de una máquina, un panadero que fué curado en la casa de socorro al cargo de D. José Vega.

Dicen de Berlin que ha sido sometido al Consejo federal del imperio el proyecto del gobierno, aumentando en un 50 por 100 los aranceles de aduanas, respecto á todos los artículos españoles al ser importados en Alemania.

Dice La Higiene:

El viento fuerte y húmedo que reina, y continuará probablemente, es peligros à los individuos nerviosos y reumáticos; ocasiona con frecuencia enfermedades de los ojos y es debilitante.

Como la alimentacion en estos dias suele ser poco sustanciosa y lo que no vá en calidad suele suplirse en cantidad, recomendamos la moderacion en las comidas y cuidado en la eleccion de manjares, para no exponerse al desarrollo de afecciones del tubo digestivo, que los calores agravarian despues.

Las personas que rigorizan las abstinencias deberán prolongar las horas de sueño, como compensacion de las pérdidas que ex-

perimentan.

Se ha constituido en Burce'ona una sociedad anónima con el título de Crédito intelectual, cuyas ventajas se indican teniendo en cuenta que es objeto de la sociedad.

La compra y explotacion por cuenta propia de toda clase de obras científicas, literarias y artísticas á que hace referencia la ley vigente de propiedad intelectual.

La administracion de publicaciones y obras de la indole expresada, cuya propiedad no pertenezca á la sociedad.

El descuento de letras y pagarés y los préstamos ó anticipos á los autores, editores ó propietarios de la dicha clase de obras y publicaciones, como asimismo á los escritores o artistas que las presten su cooperacion intelectual.

La representacion y agencia de empresas, sociedades y corporaciones científicas,

literarias y artisticas.

Y en fin la realizacion de todos aquellos asuntos y operaciones de que puede hacerse cargo la sociedad en armonía con el carácter y fines que determina su denominacion.

La señorita doña Martina Castells y Ballespí, la primera doctora en medicina y cirugía de España, ha contraido matrimonio en Barcelona con el médico D. Antonio Constanti Bages.

El Diario oficial de Francia tiene anunciado que los plenipotenciarios de Bélgica, Brasil, España, Francia, Guatemala, Italia, Paises-Bajos, Portugal, San Salvador, Servia y Suiza, firmaron ya el convenio para la proteccion de la propiedad industrial con una cláusula especial reservando á todos los demás Estados no signatarios la facultad de adherirse al convenio.

Segun noticias de carácter oficial, en Marchena ha sido descubierta una asociacion anarquista. En poder de algunos afiliados detenidos se han encontrado documentos.

En diversas provincias se trata de celebrar meetings obreros con objeto de protestar contra la asociacion de La mano negra.

La subcomision de Hacienda de la comision general de presupuestos, ha aprobado el dictamen que encargó a una ponencia, respecto del proyecto de seis millones de pesetas para la construccion de carreteras. El dictamen es favorable al proyecto.

El ministro de Instruccion pública de Francia ha circulado á todos los directores de liceos, colegios y escuelas la órden de consagrar media hora, por lo ménos una vez al mes, á dar una conferencia á los ninos referente à la proteccion que deben dispensar á los pájaros.

Los maestros harán saber á sus discipulos que está prohibido sacar los pájaros de sus nidos, y que no solamente pueden ser castigados con la prision, sino que sus padres son civilmente responsables, y pueden ser condenados à una fuerte multa.

Se les hará comprender que los pájaros prestan un servicio inestimable á la agricultura, destruyendo los gusanos, las orugas y las larvas en cantidad considerable. Se les dirá que está prohibido coger y

destruir los nidos, tanto en 'as propiedades

cerradas como en las abiert is. Se les leerá mensualment : la lista de las aves perjudiciales, las cuales pueden ser destruidas por todos los medios posibles.

Todas estas instrucciones deberán imprimirse y fijarse en todas las escuelas.

Por el patron de la lancha de pesca Nicanor Lopez, ha sido hallado en el mar á nueve millas de la costa un bote que mi le 16 pies de eslora y 5 de manga, pintado de blanco.

La persona que se considere con derecho á él puede presentar su reclamacion en esta Comandancia de Marina dentro del término de treinta dias.

El señor general gobernador de la de Santoña hace saber, que los exámenes para proveer 250 plazas de alumnos en la Academia general militar que se establece en Toledo, 70 en la de artillería en Segovia, 20 en la de ingenieros en Guadalajara, 14 en la de estado mayor en Madrid y 25 en la de ad ninistracion militar en Avila, principiarán el 15 de Julio próximo.

En este gobierno militar podrán enterarse del programa los interesados.

Segun lo dispuesto, la goleta de guerra Concordia está designada para hacer servicio en lo sucesivo entre Santander y el Bidasoa; la Prosperidad vigilarà el resto del litoral estacionándose en el principal puerto cántabro y en el Ferrol. Y, á las órdenes de ambas goletas, estarán desde ahora los cañoneros Pelicano y Tajo, que se hallarán surtos en Bilbao y Ribadeo, respectivamente.

VARIEDADES.

IMITACION DE LOS SALMOS.

¡Ay! no vuelvas, Señor, tu rostro airado A un pecador contrito! Ya abandoné, de lágrimas bañado, La senda del delito.

Y en tí, hu nilde, joh mi Dios! la vista clavo, Y me aterra tu ceno; Como fija sus ojos el esclavo En la diestra del dueño.

Que en dudas engolfado, hasta tu esfera Se alzó mi orgullo ciego, Y cayó aniquilado cual la cera Junto al ardiente fuego.

Si en profano laúd lanzó mi boca Torpes himnos al viento, Yo estrellare, Senor, contra una roca El impuro instrumento.

Levántate del polvo, arpa sagrada Henchida de armonia! Y tú, por el perdon purificada, Levansate, alma mia!

Y yo tambien al despuntar la aurora, Y por el ancho mundo Cantemos de la diestra vengadora El poder sin segundo.

Te cantare, joh mi Dios! cuando te plugo Bajo tu amparo y guia A Israel acoger, que bajo el yugo De Faraón gemia.

Del tirano en el pecho diamantino Pusiste riero espanto. Tembló: tu brazo conoció divino; Soltó tu pueblo santo.

El mar lo vió y huyó: de enjuta arena Ancha senda le ofrece: Siguelo Faraon...-La mar serena Lo traga, y desparece.

Viólo el Jordan, y huyó: monte y collado Cual tiempo corderillo

Saltaron de placer: el risco alzado Cual suelto cabritillo.

Oh mar! ¿por qué tus aguas dividiste Y a Faraón tragaste? ¿Por qué, humilde Jordan, reprocediste? Monte ¿por que saltaste?

Ante el Dios de Jacob tembló la tierra. Las trompetas sonaron: :Paróse el sol, y Gabaón sa ater.a, Y los suyos triunfaron!

Y brotaste, Señor, de piedra dura Agua en mansa corriente, Y aplacó de tu pueblo su duizura Alli la sed ardiente.

"Canta, Israel, al Justo, al Fuerte, al Santo, » Al que enjugó tu lloro. « Acompane la citara ta canto Y el tímpano sonoro.»

Lánzase al hondo mar, con mente ciega, Osado el marinero, Y pide al polo el que la mar le niega Ya borrado sendero.

Huye á tu voz el céfiro silave; Y el hondo mar turbando Cruzan los vientos, y la triste nave Combaten rebramando.

Ya sube al fir:namento, ya desciende Al abismo horroroso; Ruge el trueno; veloz el aire hiende Tu rayo fragoroso,

Gime el nauta y te implora, y aplacado Lo miras con ternura — El vendabal es cefiro: el hinchado Mar tranquila Hanura!

"Canta, Israel, etc."

Los tira ros del mundo en liga impía Para el mal se adunaron, Y á la incauta Israél «Dies nos envia!» Desde el sólio gritaron.

Y cuire si concertados: «Fiera lucha »Al justo renovemos: "Blasfememos, que Dios no nos escucha: "Dios no va: degollemos."

Dijeron, y no son.—Su raza umpia Cual humo se deshizo. -; No oirá quien dió el oido? ¿no veria El que los ojos hizo?

"Canta, Israel, etc."

Los impios que tus casas allanaron Del uno al otro horizonte, Y con hachas sus puertas destrozaron Con lena del monte.

Los fuertes que se alzaban, cual montaña Que á las nubes se eleva, Despareciendo, como debil caña Que el huracan selleva...

Los robustos de Edon, y los tiranos De Moab, ¿qué se hicieron? El Señor los miró, y abrió sus manos, Y al abismo se hundieron!

"Canta, Isrrael, al Justo, al Fuerte, al Santo, «Al que enjugó tu lloro: "Acompañe la citara tu canto Y el tímpano sonoro.»

(Ventura de la Vega.)

SECCION DE ANUNCIOS.

VAPORES CORREOS DE LA

Compañía Trasatlántica

antes A. Lopez y Compañia. SERVICIO PARA PUERTO-RICO, HABANA

VERACRUZ.

SERVICIO PARA COLON Y PACIFICO Barcelona los dias 4 y 25 Valencia

Málaga de cada mes Salidas de 10 y 30 Cádiz Santander » Coruña

Los vapores que salen los dias 4 de Barcelona y 10 de Cádiz, tocan en LAS PAL-MAS (Gran Canaria), admitiendo carga y pasaje para dicho punto y tambien para VERACRUZ.

Los que salen los dias 25 de Barcelona y 30 de Cádiz, enlazando con servicios antillanos de la misma compañia Trasatlántica, en combinacion con el ferro-carril de Panama y líneas del Pacífico, toman carga á flete corrido y pasajeros para los siguientes puntos:

LITORAL DE PUERTO-RICO .- S. Juan,

Mayagüez, Ponce y Aguadilla.

LITORAL DE CUBA .- Santiago, Giba-

ra y Nuevitas.

AMERICA CENTRAL.—Sabanilla Colon y todos los principales puertos del Pacífico, como Punta Arenas, San Juan del Sur, S. José de Guatemala, Champerico y Salina Cruz.

NORTEDEL PACIFICO.—Todos los puertos principales desde Panamá á California, como Acapulco, Manzanillo y San Francisco de California.

SUR DEL PACIFICO.—Todos los puertos principales desde Panamá á Valparaiso, como Buenaventura. Guayaquil, Paita, Callao, Arica, Iquique, Alder, Coquimbo y Valparaiso.

Los que salen los dias 20 de Santander y 21 de Coruña, toman tambien carga à flete corrido y pasajeros para Santiago de Cuba y para todos los puertos arriba citados de la América central Norte y Sur del Pacifico.

Rebajas á familias.—Precios convencionales por aposentos de lujo.—Rebajas por pasajes de ida y vuelta. - Billetes de tercera clase para la Habana, Puerto-Rico y sus litorales, 35 duros.—De tercera preferente con más comodidad, á pesos 50 para Puerto-Rico, y 60 pesos para Habana.

SEGUROS.—La compania por medio de sus agentes, facilita á los cargadores el asegurar las mercancías hasta su entrega en el punto de destino.

El vapor correo

SANTANDER

es el destina lo á salir de este puerto el 20 de Abril.

Darán mas detalles en Santander sus consignatarios los Señores Angel B. Perez y Compañia, Muelle, número 36.

> CROQUIS PARISIENSES. Coleccion de cuadros originales

FEDERICO DE LA VEGA.

Hermoso volúmen de más de 300 páginas que acaba de publicar la acreditada casa editorial de don Alfrede de Carlos Hierro.

Se halla de venta al precio de 12 reales en la tienda de don Francisco Fons, Ribera 6 y en las principales librerias.

FERNANDEZ Y GUTIERREZ.

2—Carbajal—2

Almacen de yeso, cal hidráulica y dem materiales de contruccion.

Tabla de Francia en todos gruesos anchos.

Fajos para cielo-rasos.

Merced á su fábrica movida á van pueden servir el yeso con toda prontin v economia.

Sa buen servicio les permite tener cal hidráulica siempre reciente.

En este almacen pueden verse las ma níficas losetas à mármol y Portland de acreditada fábrica de Bilbao de D. Sim 15-40 Paul.

EL DILUVIO.



En el establecimiento titulado el DII VIO de D. Julian Gibert, paraguero de Real Casa, Blanca 34, se ha recibido gran surtido de sombrillas de novedad. raso y otras sedas con elegantísimos } dados.

En el mismo establecimiento se ven paraguas, y se componen toda clase de raguas y sombrillas á precios arreglado

PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPAN Servicio particular

Entre Santander, La Plata y el Pacifico. Saldrá de este puerto el 1.º de Abril el m nifico vapor

CORDILLERA

Para Coruña, Lisboa, Pernanbuco, Bahia, Rio-Ja ro, Montevideo y puertos del Pabifico sint

dmite pasajeros para los puertos citados como para Buenos-Aires, y carga para el Br Montevideo y el Pacífico.

Los señores cargadores se servirán pedir cat con quince dias de anticipacion á la fecha de

Para pasajes, fletes y demás informes, dirig en Santander á los S.es. DORIGA E HIJOST TIN, Agentes de la Compañía, calle de Hen Cortes núm. 1.

ZAPATERO DE LA REAL CASA. Y CO

Este antiguo industrial establecido en la de la Blanca, número 30, hace presente al pú para complacer á su númerosa parroquia s visto en la necesidad de abrir otra tienda d zado en la misma calle, número 37 y al lado paragüeria del señor Gisbert, donde encon los favorecedores que le honren con su con toda clase de calzado para señoras, caballeros y las mayores novedades del reino y extranier punt Imejeros calzados propios para teatro, bailes Lo rées como asi mismo un buen surtido de los montar, de campaña y caza.

El gusto, elegancia, prontitud y economia que Lo ne acreditado en su antiguo comercio, le Man confiar en que el público acudirá con la confianza á su nuevo Establecimiento. NO CONFUNDIRSE.

30 y 34 Blanca, 30 y 34

Al lado de la paragueria de Gisbert.

ACADEMIA FRANCO-ESPAÑOLA Rupalacio, 4, principal.

Gran centro preparatorio para carreras e Repaso de asignaturas para el Bachillerat

Caligrafta.—Reforma de letra en 40 leccio Aleman-Inglés-Francés-Italiano-L Griego. Teneduria de libros -Aritmética y Cálcul

cantil. Dibujo=Lineal y Natural. Horas de Academia de 6 de la mañana

la noche.

Lecciones á domicilio.

LEANDRO, FOTÓGRAF

DE LA REAL CASA. Plaza Vieja, número 4.—Santa

En este acreditado establecimien hacen retratos de todos tamaños m natural.

Ampliaciones y pinturas al óleo. Especialidad en reproducciones y tos de niños.

Horas de trabajo, de 9 á 5. Se trabaja todos los dias aunque es blado.

PLAZA VIEJA, NUM. 4. SANTANDER.

IMPRENTA DE EL CORREO DE CANTA 4-ALAMEDA PRIMERA -4.